

LIII Campeonato Nacional de Ajedrez Masculino

Dedicado al Maestro Nacional Alberto Delgado Malagón

Inició el LIII Campeonato Nacional de Ajedrez Masculino. El éxito es evidente. Son aspectos a destacar: Gran organización con estándares internacionales, competencia sin precedentes (11 ajedrecistas titulados), participación extraordinaria (26 provincias), premios nunca vistos en este tipo de torneos y una apreciable cantidad de público que lo visita.

El ajedrez dominicano sigue de fiesta, luego de un gran Campeonato Nacional Femenino, la adquisición de 320 juegos y 103 relojes, los cursos de arbitraje, la enseñanza gratis de ajedrez en la FDA, la celebración de 18 torneos en el país en apenas dos meses, el empuje de nuestra página web, los acuerdos con la FIDE, la próxima remodelación del local, el apoyo firme a las asociaciones, los torneos internacionales y nacionales que se avecinan, y lo más importante, el ambiente de armonía y de trabajo que se siente... en fin, sigamos así, con ánimo y fe de que se pueden hacer las cosas correctamente.
